

Le MRC a annoncé que Maurice Kamto s'adressera à la presse ce lundi 25 novembre à Yaoundé.

L'on ignore pour l'instant ce qui fera le contenu de cette rencontre entre le leader du MRC et les hommes de médias. Mais selon toute vraisemblance, Maurice Kamto qui s'adresse à la presse locale pour la première fois depuis sa libération le 5 octobre dernier de la prison principale de Kondengui, où il a passé 9 mois suite aux revendications postélectorales, va évoquer le double scrutin de février prochain, mais aussi son programme national de résistance.